Contact: Ariel Gavilan

Claudia Gregory

Ram 1500 y el nuevo  $\mathrm{Jeep}_{\circledR}$  Gladiator reciben los máximos honores durante los premios Hispanic Motor Press Awards en el Salón de Los Ángeles

November 20, 2019, Los Angeles - Dos camionetas de FCA fueron reconocidas entre los mejores vehículos nuevos dentro de sus segmentos de categoría durante la 10<sup>a</sup> entrega anual de los premios <u>Hispanic Motor Press Awards</u>® (HMPA) en el Auto Show de Los Ángeles 2019. La <u>Ram 1500 2020</u> obtuvo el mayor reconocimiento en el segmento de las pickups, mientras que el <u>Jeep® Gladiator 2020</u> fue nombrado ganador del segmento Aventura 4x4.

"Las camionetas Ram se han convertido en la opción preferida de los profesionales," aseguró Ricardo Rodríguez-Long, presidente de la Fundación Hispanic Motor Press. "Y aunque la línea de Ram sigue estando orientada al trabajo, estas potentes camionetas han logrado establecer puntos de referencia en comodidad, materiales de lujo, innovación y tecnología. Ahora puedes, literalmente, trabajar en un vehículo de lujo."

La Fundación Hispanic Motor Press nombró a un panel de más de 20 expertos automotrices para identificar a los 10 mejores vehículos nuevos para las familias hispanas. Posteriormente, los jurados escogieron a un único modelo por categoría, aquel que representaba el mejor valor en el mercado para las familias hispanas. Los expertos evaluaron todas las características de estos vehículos, incluyendo, diseño, comodidad, seguridad, economía, manejo, funcionalidad, precio, impacto medioambiental, satisfacción y precio.

"No hay nada en el mercado como el Jeep Gladiator, quizás sea el mejor vehículo de aventura," aseguró Rodríguez-Long. "Esta diseñado para satisfacer las demandas de aquellos con un estilo de vida activo, manteniendo la comodidad y la agilidad para el uso diario. No hay comparación, ha sido un claro ganador en la categoría Aventura."

## Acerca de los Hispanic Motor Press Awards

Los Hispanic Motor Press Awards son los únicos premios independientes del país dirigidos a la comunidad hispana. Tienen como objetivo mejorar los conocimientos de la población hispana sobre nuevos vehículos en el mercado mediante una evaluación de diferentes opciones disponibles. El panel del jurado esta formado por periodistas hispanos, creadores de contenido y personajes influyentes de la industria que evalúan los vehículos mientras consideran factores claves para las familias hispanas como calidad, confiabilidad, estilo, seguridad y valor. Para más información sobre los premios visite <a href="https://www.hispanicmotorpress.org">www.hispanicmotorpress.org</a>

## Acerca de la Ram 1500

La Ram 1500 2020 es el punto de referencia sin compromisos en cuanto a durabilidad, tecnología, eficiencia y conveniencia con características nunca antes ofrecidas en una camioneta. La Ram 1500 presenta hasta 12,750 libras de capacidad de remolque (5.7 litros HEMI V-8) y 2,300 libras de carga. El sistema híbrido eTorque de Ram ofrece una eficiencia de combustible mejorada en las configuraciones V-6 (estándar) y V-8. Cuenta con el nuevo Uconnect 4C con una pantalla táctil de 12 pulgadas, lider en la tecnología, con capacidad de pantalla dividida, vistas de cámara de 360 grados y contenido exclusivo de SiriusXM con 360L. La seguridad activa y los sistemas de seguridad incluyen control de crucero adaptativo, advertencia de colisión frontal, monitoreo de punto ciego y frenado de alerta rápida. La conducción y el manejo líderes en su clase se logran mediante un sistema de suspensión trasera de bobina de enlace exclusiva en su clase con suspensión neumática de cuatro esquinas de nivel activo opcional. La Ram 1500 2020 también presenta el doble de capacidad de almacenamiento interior que la competencia.

Acerca del nuevo Jeep Gladiator 2020

El nuevo Jeep Gladiator 2020 – la pickup mediana más capaz de la historia – construida sobre el rico patrimonio de las duras y confiables pickups de Jeep con una combinación inigualable de utilidad robusta, diseño auténtico de Jeep, libertad al aire libre, funcionalidad y versatilidad, y el mejor remolque en su clase y carga 4x4.

Disponible con tres combinaciones diferentes de tren motriz y equipada con una caja de carga versátil, la camioneta Gladiator está diseñada para satisfacer las demandas de un estilo de vida activo al mismo tiempo que ofrece una experiencia de conducción al aire libre en un diseño que es inequívocamente Jeep. Combinando los atributos tradicionales de Jeep con sólidos credenciales en camionetas, el Jeep Gladiator es un vehículo único capaz de llevar pasajeros y carga a cualquier lugar. Con un conjunto de tecnología, como Apple CarPlay y Android Auto, y componentes de seguridad, como monitoreo de punto ciego y sensor de ruta transversal de reversa, control de crucero adaptable y Forward Collision Warning Plus, hacen al Gladiator aún más atractivo.

Cada vehículo Gladiator exhibe la insignia "Trail Rated" gracias a la legendaria capacidad 4x4 de Jeep que indica que el vehículo está diseñado para funcionar en una variedad de condiciones desafiantes fuera de la carretera identificadas por cinco categorías clave de rendimiento orientadas a: tracción, distancia al suelo, maniobrabilidad, articulación y vadeo de agua. Los modelos Gladiator Rubicon están equipados con los exclusivos ganchos rojos de arrastre, el sistema Rock-Trac® 4x4, con una caja de transferencia de dos velocidades con una relación de engranajes de rango bajo 4:1, ejes Dana 44 delanteros y traseros de servicio pesado, Tru-Lok® eléctricos delanteros y de eje trasero, desconexión de barra estabilizadora electrónica exclusiva del segmento, rieles de cabina y llantas todo terreno Falken Wildpeak todo terreno de 33 pulgadas.

-###-

Additional information and news from Stellantis are available at: https://media.stellantisnorthamerica.com